

**Donauschiffe sind äußerst beliebt  
Stadtrat Hanke begrüßte  
300.000ste Passagierin**

Die Schiffe der DDSG Blue Danube verzeichnen heuer eine Rekordauslastung. Wirtschaftsstadtrat Peter Hanke (SPÖ, l.) und der DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer Wolfgang Fischer überreichten Ines Paller (M.) eine Jahreskarte **H**



**92-Jährige in ihrem Zimmer ausgeraubt  
Nach Überfall mehr Schutz  
für „Häuser zum Leben“**

In einem Heim in Wieden kam es, wie berichtet, zu dem brutalen Vorfall. Das Opfer wurde verletzt, Schmuck gestohlen. Nun werden die Heime besser geschützt: Demnach sollen Überwachungskameras installiert und Mitarbeiter sensibilisiert werden **H**

Foto: Roland Rudoipf



**Geschmack mit  
viel Simbabwe**

Drei Geschwister haben mit ihrer österreichisch-simbabwischen Küche bereits den Alsergrund erobert. Nun lockt ihr zweites Lokal nach Penzing: Das „Belly Bistro“ in der Meiselstraße 59 soll an den Erfolg des „Belly of the Beast“ anknüpfen. Das Schweinecurry ist übrigens die Lieblingsspeise des Kochs, die Zubereitung dauert 72 Stunden **H**

Foto: Dermise Auer

Wiener Verein unterstützt bedürftige Tierbesitzer mit Futter  
**Essen auf Rädern für hungrige Wuffis**

Aufopfernd kümmert sich die 71-jährige Floridsdorferin Irene H. um ihre beiden Hunde und sieben Katzen. Doch die Futterpreise steigen und steigen, die rüstige Wienerin wusste einfach nicht weiter.

„Ich würde um die 500 Euro monatlich (für Futter) zahlen, bekomme die Mindestpension. Auch wenn ich selbst nicht viel brauche und alles für die Tiere nehme, ist das sehr viel

Geld. Vor allem, weil ich ja auch Tierarztkosten habe“, so Irene H.

Hier kommt der Verein „Pfotenmarkt auf Rädern“ ins Spiel:

**von Yvonne Mresch**

Die mobile Tiertafel bringt der Pensionistin und ihren Vierbeinern per Rad Dosen & Co. „Wir bekommen Geld- und Futterspenden, sortieren alles im Lager und liefern diese dann bis vor die Wohnungstüre“, sagt Gabi Collmann vom „Pfotenmarkt“.

Je nach Menge und Anzahl der Tiere ist ein Beitrag zwischen 20 und 40 Euro alle sechs Wochen zu bezahlen. Der Verein sucht dringend weitere Freiwillige, die mithelfen wollen **H**



Mjam! Irene H. bekommt Futter gebracht.

Fotos: Sabine Hertel

**Kind missbraucht! Verhaftung nach 10 Jahren**

Zehn Jahre nach der abscheulichen Tat klickten nun für einen Verdächtigen, der damals eine Siebenjährige missbraucht haben soll, die Handschellen.

Wie „Heute“ von der Polizei erfuhr, ist der am 5. September Festgenommene kein unbe-

**von Claus Kramsl**

schriebenes Blatt. Er soll mehrfach vorbestraft sein. Ermittlungen zu Suchtgift-Delikten waren es schließlich, die die Beamten auf die Spur des Wieners brachten. Bei Hausdurchsuchungen wurden Datenträger sichergestellt. Darauf fanden Fahnder Tausende pornografische Bilder von Minderjährigen und auch ein brisantes Video: Darauf ist der 58-Jährige zu sehen, wie er sich vor zehn Jahren

auf der Donauinsel an dem wehrlosen Kind vergeht!

Laut Polizei leugnet der Verdächtige nicht, der Mann auf dem schrecklichen Video zu sein, schweigt aber eisern zu den Missbrauchsvorwürfen.

Der 58-Jährige sitzt jetzt in Untersuchungshaft **H**



Polizeieinsatz auf der Donauinsel

Foto: PD/Symbol

**Einbrecher mit  
Säure unterwegs**

Das Landeskriminalamt ermittelt in Einbruchsfällen im gesamten Stadtgebiet, bei denen sich die Täter mit ätzender Säure Zutritt zu Wohnungen verschaffen. Die jüngsten Coups fanden in der Leopoldstadt, der Brigittenau und Floridsdorf statt. Sollte man Flüssigkeit am Türschloss bemerken, nicht angreifen und sofort die Polizei rufen, so die Empfehlung der Ermittler **H**



Foto: Polizei Wien

**TAXI 40100**

**TAXI FAHREN ZUM  
GÜNSTIGEN FIXPREIS!**



EINFACH PER TAXI-APP BESTELLEN